

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de The.

UpTrend.com. En pré-marché ce matin, les choses sont assez calmes..

Nous n'avons pas de nouvelles économiques majeures ce matin..

Les contrats à terme sur indices boursiers se négocient légèrement au-dessus de leur juste valeur, tandis que les matières premières se négocient légèrement au-dessus de leur juste valeur..

reculant un peu en pré-marché mardi matin..

Maintenant, si vous êtes avec nous, hier matin, j'ai mentionné le fait que le marché boursier.

se négociait sans la surveillance d'un adulte car le marché obligataire était fermé lundi..

Et nous allons probablement assister à des réactions excessives..

Et je ne prendrais pas trop au sérieux ce qui s'est passé lundi..

Nous avons vu l'argent retourner dans les stocks de défense.,

c'était donc certainement une réaction instinctive..

Comme vous pouvez le constater, jusqu'à hier, ils n'allaient pas très bien..

Nous avons vu une grosse explosion chez Northrop Grumman, qui a été le plus grand gagnant du S&P 500.,
suivi de Lockheed puis de General Dynamics..

Ils ont tous éclaté..

Je ne serais pas surpris s'ils se retiraient au cours des prochains jours..

C'est également vrai pour les matières premières..

Nous avons atteint un plus bas pour le pétrole brut vendredi, puis une forte hausse lundi..

Et nous avons assisté à une forte hausse des valeurs énergétiques qui ont également atteint un nouveau plus bas vendredi..

Nous avons également vu le prix de l'or et le prix de l'argent grimper en flèche lundi..

Nous avons également vu les actions d'or et d'argent augmenter..

En regardant le GDX, vous pouvez voir que nous avons atteint le bas de cet écart ouvert une fois.
encore une fois, et cela agit toujours comme une résistance..

Maintenant, le marché canadien va probablement.

jouer à rattraper son retard mardi matin sur ce qui s'est passé aux États-Unis..

Hier, mais je ne serais pas surpris si.

les valeurs des matières premières et celles liées à la défense ont reculé au cours des prochains jours..

Le VIX a connu une journée folle hier, qui a fini par être une journée intérieure..

Nous avons donc négocié au-dessus de la ligne supérieure du canal.,

mais nous n'avons pas réussi à dépasser le plus haut de vendredi et nous avons reculé et fermé le canal..

Donc mardi, nous recherchons une clôture.

en dessous de 17,07 \$ pour nous dire que le marché des options n'est pas aussi craintif qu'il l'a été.

récemment, ce qui favoriserait la hausse des cours boursiers..

En regardant les principaux ETF sur indices boursiers, en regardant les Ishares pour le TSX.

60, ils ont échangé jusqu'à la ligne du canal inférieur vendredi..

Mardi, nous attendons donc une clôture au-dessus de 29 67..

Maintenant, quand nous regardons l'index lui-même, il.

s'est échangé près de la ligne du canal inférieur vendredi..

Il s'échange en hausse de 12,20 \$ en pré-bourse ce matin..

Donc, en regardant le contrat à terme du TSX 60, qui n'est pas le même que le.

Ishares pour le TSX 60, nous nous négocions actuellement dans le canal..

Donc pas assez pour nous donner un signal d'achat, mais.

certainement suffisant pour nous ramener dans le canal mardi matin..

Maintenant, le Dow Jones s'échange vers le haut.

ligne de canal, une clôture plus élevée mardi nous donnerait un signal d'achat, ce qui.

rejoignez le S&P 500, qui est désormais de retour sur un signal d'achat dès la clôture de lundi, rejoignant.

le Nasdaq qui a généré un signal d'achat vendredi..

Et bien sûr, nous avons surveillé les actions technologiques à grande capitalisation, qui sont pour la plupart de retour..

sur les signaux d'achat en ce moment, une fois de plus, conduisant le marché à la hausse..

Désormais, les semi-conducteurs avaient une activité assez calme et.

une journée intérieure lundi, même si Nvidia est actuellement sur un signal d'achat..

Alors en regardant ces technologies à grande capitalisation.

actions, nous avons vu Alphabet atteindre un nouveau sommet pour ce mouvement, remontant directement au.

le plus haut depuis septembre et il semble qu'il veuille le supprimer mardi..

Pas de joie pour Amazon pour l'instant..

Nous attendons une clôture au-dessus de 129,44 mardi pour nous donner un signal d'achat..

Apple, troisième jour d'un signal d'achat pour Apple..

Et puis nous avons vu Meta continuer à avancer.

plus élevé, il atteint donc ces sommets de fin juillet..

Microsoft en est à son deuxième jour de signal d'achat, donc aucun changement de tendance..

Journée intérieure pour Nvidia lundi..

Et puis nous avons vu Shopify négocier à New York lundi..

J'ai également eu une journée intérieure..

Nous recherchons une clôture mardi ci-dessus.

54,35 \$. Et nous avons également vu Tesla organiser une journée intérieure lundi..

Terminons la présentation d'aujourd'hui..

Jeter un œil à ce qui n'a pas fonctionné.

Lundi et tout ce qui concerne le voyage n'a pas fonctionné lundi..

Il y a l'ETF Jets..

En baisse de plus de deux pour cent et demi, établissant un nouveau plus bas..

Le plus gros perdant du S&P 500 lundi a été United Airlines..

Encore une fois, nous atteignons un nouveau plus bas, en baisse de près de 5 % sur la journée..

Delta Airlines atteint un nouveau plus bas..

Un nouveau plus bas pour Carnival Cruises..

Un nouveau creux pour American Airlines..

Royal Caribbean n'a pas atteint un nouveau plus bas, mais a terminé la journée en baisse de près de 3 %..

Donc, tout ce qui concernait les voyages n'a pas fonctionné lundi..

Tout ce qui concernait l'armée a fonctionné lundi..

Ok les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..